



Peter Busch Likörfabrik: Integrierte Lösung sorgt für flüssige Prozesse

Seit über 50 Jahren vertreibt die Likörfabrik Peter Busch ihren hochprozentigen Killepitsch in ganz Deutschland. Inzwischen ist der Traditionslikör auch weltweit in aller Munde – er wird in über 15 Länder exportiert. Mit dem Kundenstamm wachsen die Anforderungen an die Systemlandschaft. Dank einer integrierten Lösung auf Basis von SAP® Business One behält die Likörfabrik Aufträge, Lagerbestände und Steuervorgaben zuverlässig im Griff.



Peter Busch Likörfabrik

Integrierte Lösung sorgt für flüssige Prozesse



Ziele

- Zuverlässige Chargenrückverfolgbarkeit gewährleisten
- Zusammenarbeit zwischen Fertigung und kaufmännischem Bereich verbessern
- Übersichtliche Abläufe schaffen
- Internationales Wachstum unterstützen

Warum SAP?

- Skalierbarkeit
- Nahtlose Verzahnung aller Unternehmensprozesse
- Zukunftssichere Investition

Warum dieser Partner?

- Gute Chemie
- Lösungsorientierter Arbeitsansatz

Vorteile

- 360-Grad-Sicht auf das gesamte Unternehmen
- Einfacher Elektronischer Datenaustausch (EDI) mit Zulieferern und Kunden
- Transparente Abbildung des Zolllagers
- Zuverlässiges und schnelles Reporting
- Nahtlose Integration von Produktions- und Vertriebsprozessen

Ausblick

- Durch die Anbindung der drei Düsseldorfer Filialen an das zentrale ERP-System will Killepitsch seine Lager- und Logistikprozesse noch weiter straffen.

Unternehmen

Peter Busch Likörfabrik GmbH & Co. KG

Hauptsitz

Düsseldorf

Branche

Getränkeindustrie

Produkte und Services

Produktion und Vertrieb des Traditionslikörs Killepitsch

Mitarbeiter

50

Unternehmenswebsite

www.killepitsch.de

Partner

wp.DATA

„SAP Business One ermittelt zu jedem Auftrag vollautomatisch den korrekten Steuersatz. So bewältigen wir auch unser wachsendes internationales Geschäft mühelos und zuverlässig.“

Peter Busch, Geschäftsführer, Peter Busch Likörfabrik GmbH